



Pressemitteilung 01-2024

## **HMV-Präsident Christoph Degen wechselt in die Landesregierung**

### **Ein Abschied mit Dankbarkeit und Anerkennung**

**Freigericht, 07. Februar 2024 – Der Hessische Musikverband e.V. (HMV) gibt bekannt, dass Christoph Degen, MdL von seinem Amt als HMV-Präsident zurückgetreten ist. Hintergrund ist die Übernahme der Amtsgeschäfte als Staatssekretär des Hessischen Ministeriums für Wissenschaft, Forschung, Kunst und Kultur (HMWK). Christoph Degen habe sich in seiner neunjährigen Amtszeit als HMV-Präsident unermüdlich für die Förderung der Breitenkultur und die Belange der Blasorchester in Hessen eingesetzt. Der Verband ist sich sicher, dass Degens Expertise nun beste Voraussetzungen für wirkungsvolle Kulturarbeit auf hessischer Ebene bietet.**

Im Zuge seiner Amtszeit beim HMV hat Präsident Christoph Degen, MdL bedeutende Fortschritte erzielt und das kulturelle Leben in Hessen maßgeblich bereichert. Sein Engagement und seine Leidenschaft für die musikalische Vielfalt des Landes haben dazu beigetragen, dass der Verband, der ca. 340 musiktreibende Vereine mit insgesamt 50.000 Musizierenden in ganz Hessen vertritt, seine Ziele erfolgreich umsetzen konnte. „Wir sind dankbar für Christoph Degens herausragenden Beitrag zur Entwicklung des Verbandes in den letzten Jahren“, so Verbandsgeschäftsführer Dr. Nicolas Ruegenberg. „wenngleich wir seinen Weggang natürlich sehr bedauern. Die Zusammenarbeit war stets von großem gegenseitigem Respekt und einem kollegialen und freundschaftlichen Miteinander geprägt. Für das Land Hessen ist die Berufung von Christoph Degen zum Staatssekretär des HMWK aufgrund seines hohen Sachverstandes von der hessischen Kulturlandschaft ein echter Glücksfall.“ Der HMV wünscht Degen für seine neue Position als Staatssekretär viel Erfolg und alles Gute für die Zukunft.

Die Suche nach einer geeigneten Nachfolge für das Amt des Präsidenten hat bereits begonnen. Hierbei seien bereits vielversprechende Bewerbungen eingegangen, so Ruegenberg. In der Zwischenzeit hat die 2. Vizepräsidentin Mirjam Schmidt im Auftrag des Präsidiums die kommissarische Verbandsleitung übernommen. Das Präsidium ist zuversichtlich, seinen Mitgliedern zeitnah eine langfristige Nachfolge für Christoph Degen vorschlagen zu können, die die Arbeit im Sinne der Breitenkultur und der Blasorchester und Spielleute in Hessen erfolgreich fortsetzen wird.



Der HMV ist einer der größten Musikverbände Hessens, der ca. 340 musiktreibende Vereine in ganz Hessen vertritt. Mit insgesamt 50.000 Musizierenden setzt sich der Verband für die Förderung der Blas- und Spielleutemusik in Hessen ein. Hierzu organisiert der Verband musikalische Veranstaltungen, vom Landesmusikfest bis hin zum Tag der Musik auf den Hessentag, und bietet eine breite Palette von Fort- und Weiterbildungsseminaren an.

Für Presseanfragen und weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Kontakt: Dr. Nicolas Ruegenberg, Geschäftsführer des Hessischen Musikverbandes

Mail: [nicolas.ruegenberg@hessischer-musikverband.de](mailto:nicolas.ruegenberg@hessischer-musikverband.de)

Hier erhalten Sie auch honorar- und lizenzfreies Bildmaterial.